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件 名  ソフトピアジャパンについて 

受付日 令和６年３月２６日 

ご意見・ご提案

の概要 

 先日、ソフトピアジャパンを利用したが、建設から

結構経っており、老朽化が目立っているように思う。

特に気になったのは、トイレが古くなっていて、早急

にリノベーションが必要だと思った。 

 また、建物の周りの、昔、水が流れていたところが

とても汚いので、例えば、土を入れて芝生にしたり、

アスファルトなどで埋めてしまうとかすべきだと思

う。 

 利用状況はどうか。空きがあるようなら、老朽化し

た県関係の部署が入るのもいいと思う。大垣ではシン

ボル的な建物なので、しっかりとメンテナンスやリノ

ベーションをして、どんどん活用してほしい。 

県の考え方  本県の公共施設（庁舎や学校等の建物及び道路等の

インフラ施設）は、これから大量に更新時期を迎える

ことから、県有建物長寿命化計画を作成し、計画的、

効率的な修繕や更新等により施設の長寿命化を図って

います。ソフトピアジャパンセンターにおいても、建

設から 27年が経過し、ご指摘のとおり各所で老朽化

が進行しているため、県有建物長寿命化計画に沿って

設備等を更新してまいります。 

 また、ソフトピアジャパンセンターのテナント部の

入居状況については、現在約 80％となっています。

入居団体はＩＴ関連企業が中心ですが、中には県土地

開発公社や県住宅供給公社といった県関係機関や大垣

商工会議所や大垣法人会といった産業支援機関も入居

しています。施設内の空きスペースについては、県関

係機関や産業支援機関の利用など、有効活用について

引き続き幅広く取り組んでまいります。 
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